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2006 hat mich mit der Umstellung auf Intel CPUs das Interesse geweckt, nach ersten
Versuchen auf einem Athlon XP mit Nforce Board wurde dann extra ein Core 2 Duo E3800
nebst Radeon X1950 angeschafft und zum Hackintosh gemacht. Lief gut! Seitdem hatte ich
dann 3 Hackintoshs, einer läuft noch, und aktuell baue ich mir einen neuen Kaby Lake
Hackintosh der wohl im Winter fertig wird!

Was Laptops angeht sind für mich Macbooks auch alternativlos, ich mache das aber nicht mehr
mit, diese Preise, und mir gehen die Lüfter zu doll aufn Sack. Ich mag das basteln sehr gerne,
und man lernt immer wieder was neues. Außer für Freunde würde ich persönlich niemals einen
Laptop zum Hackintosh machen aufgrund der komplexen Situation. 

Können wir bitte einen Esoterik-Filter als Feature bekommen? 

EDIT: Durfte auf Arbeit endlich meine RX 550 gegen eine RX 560 tauschen, jetzt läuft da auch
Mojave  i5 7600k, H170 Gigabyte, 16GB RAM, Samsung 850 250GB, 1x 4k 2x 1080p -
rennt.Windows ist ja nicht komplett scheiße, gerade seit Windows 10, mag den Workflow aber
nicht und vor allem die Audioeinstellungen und Treiber, absolute Katasrophe!
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